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        ATA DE 28/04/2023                                                                                    ______________________ 

  

____Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal do Concelho de Vila Velha de 

Ródão levada a efeito em vinte e oito de abril de dois mil e vinte e três _________ 

_____________________________Ata n º 9 _________________________________ 

Os vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, pelas 10:00 horas, 

realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal de Vila Velha de Ródão, 

que teve lugar no edifício dos Paços do Concelho, com a presença do Senhor 

Presidente da Câmara, Luís Miguel Ferro Pereira, que presidiu, e dos Senhores 

Vereadores, José Manuel Ribeiro Alves, Ana Luísa Faria Pereira Correia Marques Ana 

da Conceição Bento Carepo e Carlos Manuel Correia Cardoso Martins Faria. ---------------  

---A reunião foi declarada aberta pelo Senhor Presidente, pelas 10:00 horas. --------------- 

---Depois de verificadas as presenças passou-se de imediato à leitura da ata da reunião 

anterior, findo o que, e após ter sido esta aprovada, se procedeu à sua assinatura, 

continuando-se com os assuntos constantes da Ordem do Dia. ---------------------------------  

_____________________Período antes da ordem do Dia_______________________ 

---O Sr. Vereador Carlos Faria questionou o Sr. Presidente, se tinha conhecimento que 

a fábrica Bioenergy, Bioe (Centroliva) já estaria, de novo, a funcionar. ------------------------- 

---O Sr. Presidente respondeu que não tinha qualquer conhecimento de tal facto, mas 

que iria informar-se sobre o assunto. Acrescentou que a empresa tinha deixado de 

laborar por iniciativa própria, não havendo qualquer desenvolvimento relativamente a 

ações levadas a efeito pela Câmara Municipal. -------------------------------------------------------- 

---ORDEM DO DIA – Em conformidade com a ordem do dia foram analisados os 

seguintes assuntos: ----------------------------------------------------------------------------------------

3- Finanças Municipais-------------------------------------------------------------------------------------

---Foi presente o balancete da Tesouraria Municipal do dia anterior, por onde se 

verificou  o seguinte movimento: Total de disponibilidades “3.480.710,02€” (três milhões,  

quatrocentos e oitenta mil, setecentos e dez euros e dois cêntimos), dos quais 

“3.471.115,59€” (três milhões, quatrocentos e setenta e um mil, cento e quinze euros e 

cinquenta e nove cêntimos), são de Dotações Orçamentais e “9.594,43 €” (nove mil, 

quinhentos e noventa e quatro euros e quarenta e três cêntimos) de Dotações não 

Orçamentais.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

4 – Ratificação de despachos-----------------------------------------------------------------------------

---A Câmara Municipal deliberou, por quatro votos a favor e uma abstenção do Sr.  

AA  



 

 

 

 

Vereador Carlos Faria, ao abrigo do n.º 3 do artigo 35.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, ratificar o Despacho nº. 060/2023, de 21/04/2023, do Sr. Presidente da 

Câmara que,  tendo em consideração os motivos expostos na informação 5/2023 da DAF 

que se dá por transcrita e que se anexa ao presente despacho, aprovou a 2ª Alteração 

Modificativa Corrigida ao Orçamento da Despesa Efetiva, com um aumento de 

199.000,00€ (cento e noventa e nove mil euros) em 2023 e variações nos anos 

subsequentes, compensadas nos respetivos anos, num valor de 1.603.000,00€ (um 

milhão e seiscentos e três mil euros). -------------------------------------------------------------------- 

---A 2ª Alteração Modificativa Corrigida ao Plano Plurianual de Investimentos, no valor 

de 231.000,00€ (duzentos e trinta e um mil euros) em 2023 e variações nos anos 

subsequentes, compensadas nos respetivos anos, num valor 775.000,00€ (setecentos e 

setenta e cinco mil euros). --------------------------------------------------------------------------------- 

---A 2ª Alteração Modificativa Corrigida ao Plano de Atividades Municipais, no valor de 

12.000,00€ (doze mil euros), em 2023 e um aumento nos anos seguintes em 

838.000,00€ (oitocentos e trinta e oito mil euros).  --------------------------------------------- 

5 – Pedido de emissão de Parecer – Evento de cicloturismo (Ride Across Portugal) 

---Foi presente um pedido em nome da empresa Stream Plan, Lda., contribuinte nº. 513 

381 619, com sede na Avenida Eng. Duarte Pacheco, nº19 6ºD, 1070-100 Lisboa, no 

qual solicita autorização para a passagem no concelho, de uma atividade de 

cicloturismo denominada “5º Ride Across Portugal”, no próximo dia 17 de maio, 

conforme itinerário que junta; ------------------------------------------------------------------------------ 

---A Câmara Municipal, deliberou, por unanimidade, ao abrigo do Decreto-Regulamentar 

nº 2-A/2005, de 24 de março, emitir parecer positivo passagem da referida atividade de 

cicloturismo, na área de jurisdição do Município, conforme percurso apresentado, 

devendo ser respeitado o Parecer Técnico, do qual a referida entidade devera ser 

notificada. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------- 

6 – Pedido de Licença Especial do Ruído ----------------------------------------------------------- 

----Foi presente um requerimento em nome da Associação Morcegos Custom Club, 

contribuinte nº 510386431, com sede na Rua da Fonte da Escola, nº3, em Vila Velha de 

Ródão, em que requer Licença Especial de Ruído, para a realização de um convívio 

entre sócios, que pretende levar a efeito entre as 14:00 horas do dia 29 de abril e as  
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02:00 horas do dia 30 de abril de 2023, no núcleo de apoio à Associação, sito na Rua 

Principal, nº39, em Alvaiade. ------------------------------------------------------------------------------- 

---A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos do disposto no art.º 15º. 

do Decreto-Lei nº9/2007, de 17 de janeiro, deferir o pedido nos termos apresentados. --- 

---A presente deliberação foi aprovada em minuta. -------------------------------------------------- 

7 – Gestão do Parque Imobiliário Degradado – Decisão de intervenção  -----------------  

---Foi presente a informação nº 189/2023, da Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente, 

de 21/04/2023, e os relatórios da Comissão de Vistorias relativos à identificação das 

medidas de intervenção perante um conjunto de imóveis que apresentam indícios de 

degradação evidentes e acentuados, que se dão por transcritos e cujas cópias se 

arquivam nos documentos de reunião. Importa planear as ações a desenvolver para que 

sejam adotadas medidas de atuação à salvaguarda da saúde pública assim como 

medidas de salvaguarda e sustentabilidade das edificações que lhe sejam confinantes. - 

---Nos termos de cada relatório, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos 

termos do n.º 2, 3 e 4 do artigo 89º do RJUE, proceder: ------------------------------------------- 

1. À aprovação das medidas de intervenção preconizadas em cada relatório pela 

comissão de vistorias, assim como dos seus valores estimados; -------------------------------- 

2. À determinação da notificação aos proprietários, para no prazo máximo de 40 dias 

úteis contados da data da receção da notificação, procedam à execução das medidas 

preconizadas nos respetivos autos; --------------------------------------------------------------------- 

3. À notificação dos proprietários dos respetivos imóveis, mediante carta registada e/ ou, 

nos nalguns casos, edital, nos termos do n.º 2 do art.º 112º do Código de Procedimento 

Administrativo e de acordo com a tabela da informação acima citada; ------------------------ 

ao abrigo da alínea w) do n.º 1 do artigo 33º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro e, 

dos nºs 2 e 3 do artigo 89º do RJUE; -------------------------------------------------------------------- 

---A presente deliberação foi aprovada em minuta. ------------------------------------------------- 

---O Sr. Presidente explicou que o objetivo destas medidas era de levar os proprietários 

a procederem à reparação dos imóveis, referindo que, posteriormente, a situação teria 

de ser novamente reavaliada, em virtude de estar em causa valores muito significativos 

para o orçamento municipal. -------------------------------------------------------------------------------- 

8 – Subsídios ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

---A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o ponto da ordem do dia. ------ 



 

 

 

 

9 – Informações --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deu conhecimento: ------------------------------------------------------------ 

a) da informação nº. 034/2023 da Secção de Contabilidade, Património e 

Aprovisionamento, acerca da execução dos documentos previsionais, à data de 

31/03/2023 e dos fundos disponíveis apurados para o mês de abril. --------------------------- 

b)  dos pagamentos efetuados no período, que foram no valor de 423.593,31 €. ----------- 

c) da realização dos festejos da “Comemoração do dia 1 de maio”, em Fratel, tendo    

convidado os senhores Vereadores a estarem presentes; ------------------------------------------ 

d) que na sequência da publicação do programa “+Habitação”, existia uma medida que 

colide com a atribuição dos subsídios de arrendamento concedidos pela Câmara 

Municipal, referindo estarem a trabalhar nessa questão, por forma a evitar um duplo 

financiamento. Acrescentou estarem atentos a esta situação para que os subsídios 

atribuídos cumprissem, de facto, com a sua função e não sejam desvirtuados com esta 

nova medida do Governo, referindo entender que, na generalidade dos casos, o subsídio 

concedido pela Câmara Municipal seria bastante mais abrangente e iria, com certeza, 

mais longe do que o apoio da Administração Central, concluindo que, provavelmente, 

terá de ser feita uma alteração ao Regulamento Municipal, em vigor, no sentido de não 

prejudicar os possíveis candidatos e também para não ir contra o que foi aprovado pela 

Câmara Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------- 

e) O Sr. Presidente pediu ao Sr. Vice-Presidente que, na qualidade de Presidente da 

Direção da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Vila Velha de Ródão, 

desse nota da realização do “X Campeonato Nacional de Salvamento e 

Desencarceramento” e o “VIII Campeonato Nacional de Trauma”, dois eventos que irão 

decorrer entre 28 e 30 de abril em Vila Velha de Rodão. O Sr. Vice-Presidente informou 

que a sessão de abertura iria realizar-se no dia 28 de abril, às 21:30 horas, na Casa de 

Artes e Cultura do Tejo, e que as respetivas provas iriam decorrer nos próximos dias 29 

e 30, no Campo de Feiras de Vila Velha de Ródão: sábado entre as 8h00 e as 18h00, 

seguido de jantar e convívio para todos os participantes e no domingo entre as 8:00 e as 

17:00 horas. Acrescentou que se tratava do Campeonato Nacional de Trauma e de 

Desencarceramento, sendo duas provas distintas e que no Campeonato Nacional de 

Trauma iria estar presente a dupla “campeã do mundo” e, no final, os apurados iriam 

disputar o Campeonato do Mundo, nessas modalidades. Referiu, ainda, que as provas  
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teriam uma envolvência de cerca de 150 participantes, acrescidas do número de 

pessoas que viriam assistir às provas, não existindo, já, disponibilidade de alojamento 

em Vila Velha de Ródão e em Proença-a-Nova para albergar todas as pessoas. Pensa 

ser uma boa oportunidade para se tomar conhecimento do trabalho desenvolvido por 

aqueles profissionais, sobretudo os que estão ligados ao socorro e ao 

desencarceramento, pelo que convidou todos a estarem presentes no evento. -------------- 

---A Sr.ª Vereadora Ana Luísa Marques informou que a Casa de Artes e Cultura do 

Tejo, iria receber a 16.ª Edição da Festa do Cinema Italiano, pelo que no dia 28 de abril 

pelas 19:00 horas, irá passar o filme "A Viagem de Papa Francisco", estando presente o 

seu realizador Gianfranco Rosi e no dia 29 de abril, pelas 18:00 horas, o filme "A 

Estranha Comédia da Vida" de Roberto Andò, tendo convidado todos a estarem 

presentes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Foram presentes e encontram-se arquivados como anexos à presente ata, fotocópia 

dos seguintes documentos: Informação nº. 005/2023 da DAF e Informação nº.189/2023 

da DOUA.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

___________________________ Encerramento ______________________________                                            

---E não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Senhor Presidente declarada encerrada 

a reunião, pelas 11:00h, dela se lavrou a presente ata, que depois de lida e julgada 

conforme vai ser assinada por todos quantos nela participaram, e por mim, Fernanda 

Maria Ferreira da Silva Neves, Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, que a 

secretariei. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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